

Projekt Südstadt-Aufzug - mündlicher Bericht der Verwaltung - BV Elberfed vom 28.02.2018

Herr Beigeordneter Meyer wollte noch Angaben zur Förderquote für den Aufzug an der Kluse zum Protokoll nachreichen.

Hier die Antwort:

Nach Rücksprache mit den WSW lag die Förderquote für den Aufzug an der Kluse bei 90% der zuwendungsfähigen Kosten.

Die Aktivierung erfolgte im März 1999.

Die Frage von Herrn Werner zum Aufzug in der Mall wird aktuell noch von der Projektleitung Döppersberg bearbeitet und so bald wie möglich nachgereicht.